



令和3年4月30日(No.3)

小金井市立南小学校

Tel 383-1149 Fax 382-2049

くじらぐも Tel 385-6310

3回目の緊急事態宣言

校長 黒田昭二

新年度がスタートして1か月が経ちました。子供たちは休みも少なく、元気に学校生活を送っています。先週の水曜日には、1年生を迎える会を行いました。密を避けながら、1年生と2年生以上が対面できるよう校庭を広く使いました。全校で大きな拍手をする中、3年生が持つ花のアーチをくぐって1年生が入場しました。

司会・進行は代表委員会の子供たちです。6年生からの南小に関係したクイズ、5年生からのプレゼント(校歌を大きく書いたもの)、校歌の紹介など、スムーズに会が進みました。そして、花のアーチをくぐって1年生が退場しましたが、この後にサプライズが待っていました。

現在の2年生は入学式後、臨時休校に入り、1年生を迎える会を経験していませんでした。そこで、司会から「昨年、1年生を迎える会をしてあげられなかった2年生に花のアーチをくぐってもらいます。」のアナウンスで、3年生が再びアーチを用意し、2年生がその中を退場しました。心が温くなるサプライズでした。

ところで、報道のとおり新型コロナウイルス感染症拡大により、3回目の緊急事態宣言が発出されました。期間としては5月11日までですのでゴールデンウィーク中の人流抑制に的を絞った対応となっていますが、今後の状況によっては延長もあり得るでしょう。学校としては、前回の緊急事態宣言下と同様に「学校の新しい生活様式」の徹底を図り、教育活動を進めてまいります。

それでも教育活動の中止や変更等は致し方ありません。前号でも「5月8日の学校公開の中止」をお伝えしましたが、以下の点につきましても追加させていただきます。

- ・2, 3, 4年生の遠足延期(実施時期未定)
- ・南小まつりの延期(実施時期未定)
- ・たてわり活動は分散化(全30班を10班ずつに分散させて実施予定)
- ・一斉下校訓練は集合場所や並び方などの説明に変更
- ・6月の行事「5年生 海の移動教室」は中止(5年生の保護者の皆様にはお知らせ済みです。)

このように中止や延期などをお知らせするとどうしても窮屈な感じになってしまいます。それでも、2年生へのサプライズのように、ちょっとした一工夫で教育活動に彩を添えることもできそうです。教職員の、また、子供たちのアイデアも生かし、実りある学校生活になるよう取り組んでまいります。

教材費の振込について

各学年より、**6月に確定した教材費額**をお知らせいたします。**振込は、6月の各学年からのお知ら後**にお願いいたします。

「**不安や悩みがあるときには……一人で悩まず、相談しよう**」の資料を子供たちに配りました。大型連休中の子供たちの見守り等をよろしくお願いたします。

✖